
 

 

Interrogazione urgente 
 

Stabilizzazione lavoratori ACTA 

 

I Consiglieri Comunali sottoscrittori, 

PREMESSO CHE 

- alcuni lavoratori, per il tramite di una agenzia per il lavoro, svolgono attività e garantiscono 
l’erogazione dei servizi di pulizia, manutenzione e sorveglianza impianti sportivi e bagni 
pubblici prestati dalla società “ACTA S.p.A.”, presso le strutture e gli edifici comunali; 

- gli stessi lavoratori sono contrattualizzati fino al 16 novembre 2020 e, dopo aver beneficiato 
delle prestazioni CIG Covid per via della chiusura di diverse strutture del Comune, oggi 
svolgono regolarmente la loro attività; 

- tuttavia, ad oggi, non vi sono certezze sul futuro dei lavoratori sopra menzionati, in 
considerazione della scadenza del suddetto termine del 16 novembre 2020; 

CHIEDONO 

- di conoscere da Codesta Giunta quali azioni intenda mettere in campo in relazione alla 
vicenda descritta in premessa, considerando la difficile situazione di incertezza in cui 
versano i lavoratori 

suddetti, anche se giuridicamente non dipendenti comunali, di fatto chiamati a svolgere 
attività nell’interesse della collettività e presso le nostre sedi o strutture; 

- le possibilità di garantire indirettamente ai suddetti lavoratori una proroga del rapporto di 
lavoro, ovvero una stabilizzazione. 

Potenza, 2 novembre 2020 

 


